

Vize wurde angelobt

Offiziell | Silvia Schäfer ist seit Mittwoch im Amt. Konkrete Vorhaben hat sie noch keine, zuerst stehen Gespräche mit Bürgermeister Auer an.

Von **Theresa Puchegger**

HÖFLEIN | Die ehemalige und die zukünftige Gemeindeführung von Höflein versammelten sich am Mittwochvormittag im Büro von Bezirkshauptmann Peter Suchanek. Dort stand die Angelobung der neuen VP-Vizebürgermeisterin Silvia Schäfer auf dem Programm.

Die Höfleinerin, die dem Polit-Urgestein Franz Schodritz nachfolgt, blickt der neuen Aufgabe mit Vorfreude entgegen: „Ich freue mich wahnsinnig, die Arbeit in der Gemeinde hat mir bis jetzt sehr viel Spaß gemacht.“ Schäfer ist schon seit längerem politisch aktiv, seit acht Jahren sitzt sie für die ÖVP im Gemeinderat. Beinahe eben-

so lange ist sie auch im Gemeindevorstand. „Die Ressorts im Gemeindevorstand werde ich auch als Vizebürgermeisterin weitermachen“, sagt Schäfer.

Dass sie einmal Vizebürgermeisterin werden wird, war schon nach der letzten Gemeinderatswahl klar. Damals hat sie dank der Vorzugsstimmen als Listendritte der ÖVP den vor ihr gereihten Schodritz überholt. „Damals war das beruflich ein Problem. Ich war mir aber sicher: In zwei Jahren bringe ich das hin“, sagt Schäfer. Nach der Wahl sei mit Schodritz deshalb vereinbart worden, dass dieser das Amt mit seinem 70. Geburtstag zurücklegen wird.

Konkrete Pläne für ihre Amtszeit hat sie momentan noch kei-

ne. In Gesprächen mit VP-Bürgermeister Otto Auer soll erarbeitet werden, ob Veränderungen wünschenswert sind. Ein erstes Gespräch war für Montag (nach Redaktionsschluss) geplant.



Bei der Angelobung: Ex-Vizebürgermeister Franz Schodritz, seine Nachfolgerin Silvia Schäfer, Bezirkshauptmann Peter Suchanek und Bürgermeister Otto Auer. *Foto: privat*

Zum Thema

- Silvia Schäfer zog nach der Gemeinderatswahl im Jahr 2010 für die ÖVP in den Gemeinderat ein.
- Noch in ihrer ersten Amtsperiode im Gemeinderat rückte sie in den Gemeindevorstand auf. Dort folgte sie Eva Linduska nach.
- Schäfer ist neben ihrer Tätigkeit in der Gemeindepolitik auch noch Obfrau des Dorferneuerungsvereins.